
ALCALDfI uuxrcrPAl, DE LA LrMA
DEPARTAMEMO DE CORTES, REPUBLICA DE HONDURA

p"***"

INFORME DE ACTIVIDADES

CORRESPONDIENTE

MES DE AGOSTO-aO¿3

SA
t'.e-<-,

GILIO LAINEZ RODRIGUEZ

ALCALDE MUNICIPAT

A
c I

a
s v L R

LcItDT I tfc

4

..C()N RESPETO, ESFUERZo Y HONESTIDAD''

Te1.2668-2400 Fax:2668-2601



01 de A8osto-2023

Este día el Sr. Alcalde h¡zo acto de presencia en el "Comedor lnfantil Brazos Solidarios" donde ha realizado un
importante donativo la Gntidad de tps. 10,000.00. Así mismo se han hecho presentes representantes de la
Empresa Nac¡onal Portuaria haciendo un ¡mportante donativo de Lps. 93,160.00 y útiles Escolares para los n¡ños
de este comedor infant¡1.

El Pastor Roberto Castro agradeció al Alcalde Santos laínez y a los representantes de la Empresa Nacional
Poñuar¡a por este importante apoyo para los niños de dicho comedor,
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01 de Agosto-2023

Este día el Sr. Alcalde realizó la supervisión de 280 metros de pavimento que se están realizando en la Col. La

Mesa. Este proyecto es realizado por el gobierno de la presidencia Xiomara Castro De Zelaya a través del Fondo
Hondureño de lnversión Social - FHIS y gestionado por el Alcalde Laínez.
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04 de Agosto-2023

Este d¡a el Señor Alcalde juramento diferentes Patronatos de las comunidades de: Col, la Paz y Col. Cr¡sto Rey.
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05 de ASosto-2023

Este dia el Señor Alcalde se apersono a la Biblioteca a la capacitación que le impartieron a los niños que
pertenecen a la red de comunicado¡es de la Oficina Municipalidad de la Niñez y el PMIAJ-COMVIOA, con el
objetivó de poder formarlos y que puedan cubrir eventos de nuestro municipio.
Dentro de la Red de Comunicadores, están niños del Consejo Municipal lnfant¡|, Comedor Brazos Solidarios y
Clubes de Paz de Visión Mundial. Así mismo el Alcalde confirma el apoyo y compromiso hacia la niñez de nuestro
municip¡o.
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05 de Agosto-2023

Este d¡a se inició el Torneo de Baloncesto en honor a la primera Dama del Municipio la Lic. Ana Murillo quién
estuvo presente en la inauguración en acompañamiento del Alcalde Santos Laín€z y de esta forma ratifica el apoyo
al deporte.
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05 de ASosto-2023

Este día el Señor Alcalde estuvo presenta la presentac¡ón de candidatas para el reinado de La Feria 2023, donde
part¡c¡paron candidatas de diferentes colonias de nuestro mun¡cip¡o.
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07 de Atosto-2023

Este dia el Señor Alcalde realizo la entrega de 154 bonos tecnológicos en la Escuela Gabriela Mistral beneficiando
al pequeño Productor que no dispone de recursos económicos para la compra de insumos y realizar su siembra,
gestionando ante el Gobierno para gue este t¡po de ayudas lleguen a los pequeños agricultores, agradeciendo a

nuestra presidenta X¡omara €astro De Zelaya y a la SAG por su total apoyo para el mun¡cip¡o de La Lima, asimismo
COPECO y al Sub-comisiónado Norocc¡dental Frank Antúnez por el apoyo logístico brindado,
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07 de fuosto-2023

El día de hoy en horas de la tarde el Sr. Alcalde realizó un donativo a la alumna Astr¡d Noem¡ Ramos Lemus de
noveno 2 de la Escuela Gabr¡ela Mistral, el donat¡vo consta de: l Silla de rueda,4 paquetes de pampers.
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Este día en horas de la tarde el Sr. Alcalde Santos Laínez se reunió con el Presidente de Estaca Saúl Velásquez
acompañado de su primer consejero Oscar Canales.
El motivo de la reunión con los líderes de la lglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días fue para

manifestar al ed¡lsu deseo de colaborar en obras de serv¡c¡o con "manos que ayudan".
Al finalizar la reunión los líderes entregaron un presente a la máxima autor¡dad c¡v¡l del mun¡cip¡o, recofdando el
ejemplo de nuestro Salvador, que s¡rv¡ó con amor a todas las personas.
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08 de Agosto-2023
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10 de Agosto-2023
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Este día se recibió la visita de las cand¡datas para Reina de la Feria FERINBA-2023, quienes hicieron un recorrido
por todos los departamentos de la municipalidad presentándose con el personal del palacio municipal.
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Este día el Señor Alcálde se presentó a la capac¡tac¡ón de 13 Codeles del Munic¡p¡o de La Lima en el tema de Roles
y funciones impan¡da por el Jefe de Gest¡ón de Riesgo José Delm¡s Cardona y ron el apoyo de la ONG Aac¡ón

Cultural Popular Hondureña y el Proyécto Redes,
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12 de Agosto-2023
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12 de A8osto-2023

Este día el Señor Alcalde llevó a cabo la última jornada del campeonato de Baloncesto que se realizó en el
Gimnasio Municipal.
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12 de ASosto-2023
Este día el Señor Alcalde estuvo presente en la Elección de la Re¡na de la Feria del Carnaval y del deporte bajo un
ambiente espectacular.
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14 de Atosto-2023
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Este día se llevó a cabo una reunión con representantes de CENET, el objetivo de esta reunión fue tratar el tema de
"Escuelas Municipales de Formación de Emprendedores la cual tiene como obletivo crear un Escuela para
emprendedores en el munic¡p¡o de La Lima,
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14 de Agosto-2o23

Este día el Sr. Alcalde Santos Laínez estuvo presente en la actividad de la competenc¡a de natación en la piscina de
la Residencial Oro Verde, donde realizo la donación de medallas y trofeos para las respectivas premiaciones,
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15 de Agosto-202}

Este dia el Señor Alcalde superv¡so los avances en el proyecto de pavimentación de 280 metros que se está
realizando en la Col. La Mesa. Este proyecto es gracias al apoyo de nuestra presidenta Xiomara Castro De Zelaya a

través del Fondo Hondureño de lnversión Social- FHIS.
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17 de Agosto-2023

Este día el Señor Alcalde en acompañamiento del lng. Juan Sánchez, eljefe de UMA Alberto Reyes y miembros del
pleno corPorat¡vo de la municipalidad de La Lima, con el ob¡etivo de mejorar el tratamiento de los desechos y
solventar la problemática de la basura, miembros de las corporaciones de los municipios de San Manuel, Pimienta,
La lima y Villanueva, se reun¡eron en un importante encuentro con fepresentantes del Gobierno Central, empresa
privada coreana y Cooperación Coreana. Consc¡entes de la situación actual de estos térm¡nos municipales, los
Alcaldes contemplan la creación de una mancomunidad, en la que se plantea como una de las estrategias, la
¡mplementación de un relleno san¡tario para todos estos mun¡c¡p¡os, con s¡milares cond¡ciones para los
involucrados.
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17 de Agosto-2023

Este día el señor Alcalde en acompañamiento del lng. Juan Sánchez, el iefe de UMA Alberto Reyes y miembros del
pleno corporat¡vo de la municipalidad de La L¡ma, con el obletivo de mejorar el tratamiento de los desechos y
solventar la problemática de la basura, miembros de las corporaciones de los mun¡cip¡os de San Manuel, Pimienta,
La L¡ma y Villanueva, se reun¡eron en un ¡mportante encuentro con representantes del 6obierno Central, empresa
privada coreana y Cooperac¡ón Coreana. Conscientes de la situac¡ón actual de estos térm¡nos mun¡c¡pales, los
Alcaldes contemplan la creación de una mancomunidad, en la que se plantea como una de las estrategías, la
implementación de un relleno sanitario para todos estos mun¡cip¡os, con similares condiciones para los
involucrados.
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18 de Agosto-2023

Este d¡a el S€ñor Alcalde asistió a la reunión mensual de Alcaldes de Zona Metropol¡tana Valle de Sula.
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19 de Agosto-2023

Este día el Señor Alcalde hizo acto de presencia en un torneo de billar en el munic¡p¡o de La L¡ma en Billares La

Sede del Barrio El Centro,
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20 de Agosto-2023

Este dla se llevó a cabo la carrera de cintas en la plaza ferinba con la participación de varios part¡c¡pantes de
diferentes sectores de la costa norte, donde el alcalde realizo la entrega de los prem¡os a los ganadores.
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22 de ASosto-2023

Este día el Señor Alcalde hizo la entrega de una silla odontologica para el area de enfermeria del tnstituto Patria,
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22 de Agosto-2023

Este d¡a el Señor Alcalde se trasladó al sector de Barrio El Cementerio donde se realizó un donativo al patronato
de este sector, lo que consiste en: 20 bolsas de cemento, 20 var¡llas de l/2 corrugada legítima, 250 bloques de 4,
dicho material será utilizado para la elaboración de un embaulado para aguas pluviales.
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24 de Agosto-2023

Este día el Señor Alcalde h¡zo acto de presencia en la act¡vidad del "Concurso De Dibujo" donde part¡ciparon niños
de los diferentes centros educativos de nuestro municipio.
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25 de A8osto-2023

Este dia el Sr. Alcalde fel¡c¡ta al Sindicato de los Trabajadores (SITRATERCO) y a su presidente Walter P¡neda por
encontrarse celebrando su 69 Aniversar¡o.
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25 de A8osto-2023

Este dia se llevo a cabo la inauguración de 2 módulos para el nivel de kinder en el jardín de niños sonrisa lnfant¡l
en la Escuela Dilcia Fernández de la Colonia Nuevo San Juan, etapa S2, en la cual estuvieron presentes el Sr.
Alcalde Municipal, Scw (Schools for €hildren of the Worldf y San Pedro Sula Rotary Club, quienes en forma
conjunta trabajaron para hacer realidad estos 2 módulos de aprendizaje.
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25 de Atosto-2023

Este dia se llevo a cabo la ¡naugurac¡ón de 2 módulos para el nivel de kinder en el jardín de n¡ños Sonr¡sa lnfant¡l
en la Escuela Dilcia Fernández de la Colonia Nuevo San Juan, etapa ü2, en la cual estuv¡eron presentes el Sr.

Alcalde Municipal, Scw lSchools for Children of the Worldl y San Pedro Sula Rotary Club, quienes en forma
con¡unta traba¡aron para hacer realidad estos 2 módulos de aprendizaje.
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26 de Agosto-2023

Este día el señor alcalde santos Laínez recibió la v¡sita del M¡n¡stro de Copeco, el Abogado Darío García en
acompañam¡ento del Sub-Comisiónado Nor-occ¡dental Frank Antúnez donde realizaron la entrega de 498 raciones
de alimentos por parte de COPECO en los sectores de la camperia como ser: Aldea 17 de Enero, Campo
Limones, Aldea Montevideo, Las mañanitas, Aldea El Paraiso, Copen nuevo, Copen Mejo, Col. Cruz
de ValenciaEl edil Agradeciendole el apoyo a nuestra pres¡denta X¡omara Castro De Zelaya
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26 de Agosto-2023

Este día el Señor alcalde Santos Laínez recibió la v¡s¡ta del Ministro de €opeco, el Abogado Darío Garcfa en
acompañamiento del Sub-Comisiónado Nor-occidental Frank Antúnez donde realizaron la entrega de 498 raciones

de alimentos por parte de COPECO en los sectores de la camperia como ser: Aldea 17 de Enero, €ampo
L¡mones, Aldea Montevideo, Las mañanitas, Aldea El Paraiso, Copen nuevo, Gopen Viejo, Col. Cruz
de ValenciaEl ed¡l Agradec¡endole el apoyo a nuestra presidenta X¡omara Castro De Zelaya
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27 de Agosto-2023

Este día el Señor Alcalde h¡zo acto de presencia a la gran final del "Torneo Amistad y Expansión Municipal"
realizado por el Comité de Feria fuost¡na 2023",
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31 de fuosto-2023

Este día se llevó a cabo el Lanzam¡ento de estratég¡a Virtual de Protección a la N¡ñez del Municipio tomando en
cuenta el ¡nterés super¡o, del Niño, su protección es pr¡or¡dad y por ello, estamos apostándole y comprometiendo
recursos Para el resPeto y garantía de sus derechos, principalmente, aquellos que son vulnerados, mediante
estrate8ias prec¡sas y vanguardistas, como lo es la Ruta de Protección a ta Niñez con su estrategia de activación de
la denuncia y del sistema garante, llamado RUTA VIRTUAL DE tA DENUNCIA, que es una estrategia fácil y segura de
denunciar vulneración de derechos a niños y niñas, de forma anónima si se prefiere,
Esto con World Visión en asocio con la Municipalidad de La Lima, Cortés y el Consejo municipal de Garantía de
Derechos de la Niñez.
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31 de Agosto-2023

Este día se llevó a cabo la Inc¡neración de la Bandera Nacional de Honduras, previo a lo que será la inauguración de
las F¡estas patrias en el Edificio Munic¡pal.
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